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陈缚贤虽然介绍了不少关于社会主义的学说!但

他也仅仅是以一种介绍新事物的心态来介绍的! 没有

能够真正信仰这些理论" 他前期在与李大钊合作接触

的过程中!是很积极的介绍马克思主义的"他不仅为中

国介绍了马克思主义!也广泛传播了马克思主义!为中

国的先进知识分子接受马克思主义创造了条件"

!"#$

年李大钊牺牲后!陈缚贤也逐渐倾向于国民党"

当时! 一些国民党员也对社会主义思想表现出浓

厚的兴趣"主要代表人物有国民党员戴季陶#沈玄庐#

胡汉民#朱执信等人"在这些研究社会主义学说的国民

党人士中!戴季陶处于中心地位"

戴季陶$

%$"!&!"'"

%!名传贤!号天仇!字季陶!原

籍浙江吴兴$今浙江湖州市%!生于四川广汉县"曾任中

国国民党中央委员!国民党理论家!深受孙中山器重"

早年留学日本!参加中国同盟会"辛亥革命后!追随孙

中山参加了二次革命和护法战争"五四运动期间!在上

海主编&星期评论'周刊!对社会主义和劳工问题作过

研究"

在五四运动期间!戴季陶看到了民众力量的强大!

感到有必要探索和解决中国的社会问题及其解决方

案"此后一段时间!他以&星期评论'#&建设'为阵地!呼

吁研究社会主义学说的必要性!并广泛地收集#介绍和

宣传外国的社会主义书籍"从
!"!"

年下半年起!戴季陶

开始介绍俄国革命的状况!宣传马克思主义学说!并对

工读互助运动的失败作出了恰当的评价"

关于当时戴季陶与共产党早期组织的这段 (姻

缘)!有不少人的回忆可以佐证"

据陈公博回忆*(民国十年七月初旬! 我和我的太

太由香港转上海++在上海还听见一件戴季陶先生的

轶事"季陶和仲甫$陈独秀%约定共同发起共产党!到成

立之前一日!季陶来了一封信!说他和国民党关系太深

的确不能参加共产党的组织!不过他是同情共产党的,

他正在筹办交易所!打算以交易所的盈余!来帮忙共产

党的党费")

据包惠僧回忆*共产国际代表维经斯基(有这样的

想法*把&新青年'#&星期评论'#&时事新报'结合起来!

趁五四运动的高潮建立一个革命同盟! 并由这几个刊

物的主持人物联合起来! 发起成立中国共产党或中国

社会党"++戴季陶最初还表示同意!到了起草党纲完

毕时! 内中有一条*-共产党员不做资产阶级政府的官

吏!不加入资产阶级的政治团体".戴季陶就借口他不

能同孙先生和国民党断绝关系!声明退出这一运动")

戴季陶一生复杂多变!早年宣传马克思主义!参与

中国共产党的初创活动"后来歧路徘徊!走到中国共产

党的对立面!炮制(戴季陶主义)!为蒋介石清党反共提

供理论武器!最终沦为一名顽固的反共分子"

（连载6）

马克思主义初来乍到

临近梨子成熟的季节!惠萍镇的优质梨

产业化科技示范园内!农户们正在对果树进

行后期培管" 惠萍镇副镇长张正兵告诉记

者!尽管每公斤(东疆乐)梨子价格是普通梨

的
(

倍! 但是前来订购的客户早就排起了长

龙"下个月!大批礼盒包装的(东疆乐)梨将

销往上海#北京等地"

近年来! 我市大力实施农业标准化!创

建了一批农业标准化示范区! 为农业增效!

农民增收提供了样本"

农业生产标准化

)

月
(*

日! 南通恒昌隆食品有限公司的

培育基地内!南京农业大学$启东%专家工作

站的科技人员察看作物长势!商讨下阶段培

管方法"(公司以紫玉糯
%

号#通豆
+

号和启豆

,

号作为主打品种! 在全市发展了
,*

多万亩

种植基地") 恒昌隆公司总经理张勇告诉记

者!公司已形成了从种植到加工!品牌化销

售的四青作物产业链"

(农业标准化有效统一种植品种# 种植

模式等!促进了农产品效益的显著增加")市

质监局标准计量科科长纪卫联说! 近年来!

我市大力实施农业标准化体系建设!先后制

订实施了 &棚架砂梨生产技术规程'#&秋豌

豆生产技术规程'#&小辣椒生产技术规程'

等
%"

个江苏省# 南通市农业生产技术规程!

以及 &华夏灵芝生产管理综合标准'#&荷仁

豆生产技术管理综合标准'等
,*

个农产品技

术标准"同时!大力推进农业标准化示范区

建设!全面促进了农产品的规范化种植"

近年来! 我市扶持建设了出口蔬菜#小

辣椒#优质梨等农业示范园区!建成了(万亩

菜用蚕豆标准化示范区)#(万亩出口蔬菜标

准化示范区)#(万亩雪菜标准化示范区)等
,

个省级农业标准化示范区"其中(万亩雪菜

标准化示范区)通过了国家级验收"

农业品牌亮起来

)

月
(+

日! 地处寅阳镇的南通宏利调味

品公司内!红红的辣椒堆前!数
%*

名工人正

在埋头挑拣!辛辣味充斥厂区"(实现标准化

种植后!启东的羊角小辣椒品质更高了")宏

利公司老总吴允辉介绍!寅阳镇是我国重要

的小辣椒生产基地"该镇的(圆陀角牌)小辣

椒不仅销往四川#湖南#湖北#江西等省!还

通过上海味好美食品有限公司远销美国#日

本#墨西哥#比利时等国"

(圆陀角牌) 只是我市众多特色农产品

成员之一" 通过农业标准化体系建设! 我

市农业生产走上了科学化# 标准化的管理

轨道! 农产品质量显著提高" 目前我市注

册的农副产品商标达
,$*

多个 ! 其中 (吕

鲜 )# (第六要素 ) 是江苏省著名商标 !

(东疆乐梨)# (同济酱油) 等
)

个是南通市

知名商标"

标准化体系建设带动了启东农产品顺

利走出国门"

(*%*

年! 我市农产品出口额突

破
'***

万美元!被省政府评为(农产品出口

先进县市)"

农民生活富起来

)

月
(,

日一早! 寅阳镇东清河村田头热

闹非凡! 前来收购雪菜的卡车排成了长队"

(今天销出了
%

万公斤雪菜" )

(,

组村民高汉

生告诉记者!今年他种了
%*

亩雪菜!仅春季

就产出雪菜近
,

万公斤"

东清河村是远近闻名的雪菜专业村!也

是国家级农业标准化基地"雪菜已成为当地

村民致富的当家菜"全村春秋两茬雪菜总面

积达到
(,**

亩!全部就地腌制成咸菜!去年

销量超过
%***

万公斤!总收入
)**

万元!户均

收入接近
+***

元 "

高效益的背后! 是生产过程的高标准"

通过普及雪菜良种#调整种植茬口!东清河

村雪菜产出量明显提高!村民年收入同比增

长近五成" 寅阳镇聘请农技站人员对小辣椒

产前#产中#产后实行一条龙服务!农民种地

(有标可依)!小辣椒产量大幅提升" 小辣椒

亩产由
''"-(

公斤增加到
,(,

公斤! 亩效益由

%.%(

元增加到
%($+

元" 自实施菜用蚕豆省级

农业标准化示范区项目以来!我市蚕豆平均

亩产由
/%"

公斤增加到
/)'

公斤! 亩效益由

).%

元增加到
")(

元! 累计为农户增加效益

$%/

万元"

农业标准化!成了农民增收致富的(加

速器)" 市农业部门的统计数据显示!目前!

我市省级农业标准化示范区总面积达
+

万

亩!年增效益超过
%,0

! 惠及农户
,

万多户"

J今日视点inriShidian /

生产有标准、产品有品牌、质量有保证。在我市，农业标准化成为现代农业“标尺”，为农业增效，农民
增收提供了样本。

标准化助推农业蝶变
本报记者 戴丽丽

本报讯 记者从全市农村集体

(三资)清理和确权发证工作动员会

上获悉!全市农村集体(三资)清理

和确权发证工作已全面启动!从现

在起至
"

月
%,

日结束"

据统计!目前我市集体资产共

计
)1('

亿元" 为进一步理清农村集

体资产家底!明晰集体资产产权!强

化集体资产管理!维护集体经济组

织合法权益!我市在全市开展农村

集体资金#资产#资源清理和确权发

证工作"今年
+

月!市委农工办在合

作镇进行清产核资确权试点!取得

了预期成效"

据悉!此次(三资)清理的范围

是全市村# 组集体所有的资金#资

产#资源"包括现金#银行存款等货

币资金,各种流动资产#农业资产#

短期投资#长期投资#固定资产#在

建工程#无形资产和其他资产,集体

所有的土地 #林木 #山岭 #园地 #荒

地#滩涂#水面等资源性资产"清理

登记时点为
(.!.

年
!(

月
/!

日"

各镇村建立清查小组和核实小

组!初步核实后的集体(三资)!在村

务公开栏中进行公示!或通过发放

明白纸和召开会议等形式!向广大

村民征求意见"公示期满后!对农民

群众没有异议的(三资)!由村两委

按照有关法律法规!召开村民会议

或村民代表会议!对集体(三资)清

查结果进行确认"

（孙亚军）

农村集体资产亮家底
“三资”清理工作全面展开

为进一步激
发干部职工干事
创业的激情，锤
炼团队精神，近
日，市地税局组
织200名干部职
工赴拓展基地，
接受拓展训练。

图为员工在
击打木板项目训
练中。
戴丽丽 王志荣摄

拓展训练


